

La ciudad se convierte en pasarela: llega el gran lanzamiento internacional de DM

Del casting al ícono: así avanza la pasarela más incluyente de Colombia

Cali Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia 2025 se realizará del 25 al 28 de junio en el Centro de eventos Valle del Pacífico y pasarelas alternas en Palmira y Cali.

El próximo lunes 5 de mayo, de 2:00 p.m. a 6:00 p.m., el Centro de Danzas y Coreografía del Valle del Cauca será escenario de una jornada única e inolvidable: la master class “Modelos por un día”, un espacio pedagógico y profundamente inspirador dirigido a los más de 200 modelos que respondieron al llamado de la Pasarela de Inclusión Colombia.

Durante esta jornada formativa, los aspirantes —provenientes de ciudades como Bogotá, Medellín, Cartagena, Tumaco, Cauca y el Valle del Cauca— recibirán clases especializadas en pasarela, expresión corporal y fotografía, guiados por expertos del sector moda. Esta actividad refleja el espíritu transformador de una pasarela que no solo exhibe belleza, sino que cuenta historias de superación, diversidad e identidad.

A las 5:00 p.m., medios de comunicación e influenciadores serán testigos de un acto simbólico de graduación que la gestora social del Valle del Cauca, Jimena Toro Torres, ha querido ofrecer como reconocimiento a todos los participantes. Con esta iniciativa, cada persona que se inscribió vivirá la experiencia de ser “modelo por un día” y, más allá de una selección, se llevará una vivencia formativa y empoderadora.

De esta jornada social se elegirán 12 modelos oficiales, quienes desfilarán en las Pasarelas de Inclusión Colombia programadas para el viernes 27 y sábado 28 de junio en el Centro de Eventos Valle del Pacífico.

Una experiencia de moda en movimiento: gran lanzamiento internacional

El miércoles 14 de mayo, Cali vivirá un evento sin precedentes al estilo de las grandes capitales del mundo. El lanzamiento internacional de Cali Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia 2025 se tomará la Estación del MIO Paso del Comercio con una pasarela en movimiento que contará con más de 100 modelos y las colecciones de más de 40 diseñadores.

En una apuesta que resalta el sistema de transporte como símbolo cultural, los invitados deberán llegar exclusivamente en buses del MIO desde el punto de acopio en Pacific Center, entre las 3:30 p.m. y 5:30 p.m. La Cámara de la Moda Colombiana se une así a la campaña contra la evasión del pasaje, promoviendo el pago simbólico de \$3.200 para generar sentido de pertenencia entre los caleños.

La velada comenzará con una alfombra roja y cóctel a las 4:00 p.m., bajo el código de vestuario Total Black. A las 6:30 p.m. iniciará la gran pasarela, con transmisión en línea y cobertura de medios nacionales e internacionales. Durante el evento, se anunciarán en exclusiva las novedades del DM Weekend, un nuevo capítulo en la agenda de moda del país.

DM Weekend: moda, comercio y ciudad en una sola sintonía

El 30 y 31 de mayo y el 1 de junio, Cali y Palmira vivirán el DM Weekend, una ambiciosa alianza entre la Cámara de la Moda Colombiana, ACEColombia, la Cámara de Comercio de Cali, la Cámara de Comercio de Palmira y la Gobernación del Valle del Cauca. Durante tres días, diseñadores, centros comerciales, marcas independientes y tiendas realizarán eventos, lanzamientos, descuentos especiales y desfiles en simultáneo.

Esta será una plataforma para dinamizar el comercio, fortalecer marcas y acercar al público a las propuestas de moda local, sirviendo además como preámbulo de la esperada semana de la moda de la región.

Distrito Moda llega a las universidades

En paralelo, la moda se conecta con las nuevas generaciones. Durante mayo, las universidades ICESI, San Buenaventura, Pontificia Universidad Javeriana y la Fundación Academia de Dibujo Profesional serán sedes de jornadas académicas, pasarelas universitarias, festivales de DJs y conferencias, con el objetivo de identificar y vincular nuevos talentos a la gran agenda de Distrito Moda.

Diseñadores, estilistas, marcas emergentes e influenciadores serán seleccionados durante estas jornadas para sumarse a la cuarta edición del evento más importante de la moda en el suroccidente colombiano.

Cali Moda Gourmet

Del 4 al 21 de junio, Cali vivirá *Cali Moda Gourmet*, una experiencia que fusiona alta cocina y diseño de autor. Durante estas fechas, reconocidos restaurantes como Zorro Azul (4 de junio), Faró Ciudad Jardín (5 de junio), Loco por ti (6 de junio), La Azotea (8 de junio), Odiseo (13 de junio), La Boheme (16 de junio), San Carlo (18 de junio), Storia de Amore (19 de junio), Caruso (20 de junio) y Racamandapa (21 de junio), abrirán sus puertas para recibir a invitados especiales, prensa e influenciadores, en veladas únicas donde desfilarán las colecciones más recientes de diseñadores como Attualita, Wanderer, Rosslyn, Neila, Karonka, Juliana Hurtado, Hugo Revelo, Isabella Cuai, Nour Bags, Clama, Purpura, Amel, Jaramilla, Nell Qter, Laura Restrepo, Vetnel y la marca Dynamo (por confirmar). Cada cena será un maridaje entre creatividad, moda y gastronomía, en el marco de lo que será la gran antesala de Distrito Moda 2025.

Este ambicioso calendario convierte a Cali en epicentro de un ecosistema de creatividad, juventud, cultura y empresa. Desde los buses del MIO hasta las aulas universitarias, pasando por las cocinas de autor y las grandes pasarelas, Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia 2025 demuestra que la moda es mucho más que estética: es movimiento social, es territorio, es identidad.

Acreditación de Prensa

Invitamos a los medios de comunicación interesados en cubrir la cuarta edición de Distrito Moda + Pasarela de Inclusión a acreditarse oficialmente. La convocatoria estará abierta hasta el 20 de junio y permitirá a periodistas, fotógrafos y creadores de contenido acceder a los diferentes espacios del evento.

Para postularse, los interesados deben enviar su portafolio, publicaciones y evidencias que acrediten su vinculación con medios de comunicación a través del enlace oficial en la web de la Cámara de la Moda del Valle: www.cmvalle.com, en la sección Prensa.

Prográmate con Distrito Moda + pasarela de inclusión Colombia 2025

Lunes 5 de mayo

Master Class "Modelos por un día"

2:00 p.m. a 6:00 p.m.

Centro de Danzas y Coreografía del Valle del Cauca

Miércoles 14 de mayo

Lanzamiento Internacional Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia 2025

Alfombra roja y cóctel: 4:00 p.m.

Pasarela en movimiento: 6:30 p.m.

Estación del MIO Paso del Comercio

Viernes 30, sábado 31 de mayo y domingo 1 de junio

DM Weekend

Horarios según programación

Centros comerciales y tiendas de Cali y Palmira

Distrito Moda en las Universidades

Horarios según institución

Universidades ICESI, San Buenaventura, Javeriana y Fundación Academia de Dibujo Profesional

Del 4 al 24 de junio

Cali Moda Gourmet

Horarios según restaurante

Restaurantes: Zorro Azul, Alma Romero, Odiseo, Faro, La Bócheme, Loquito por Ti, entre otros

Viernes 27 y sábado 28 de junio

Pasarela de Inclusión Colombia 2025

7:00 p.m.

Centro de Eventos Valle del Pacífico – Recinto Internacional de Pasarelas

25 al 28 de junio

Cali Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia 2025 se realizará del 25 al 28 de junio en el Centro de eventos Valle del Pacífico y pasarelas alternas en Palmira y Cali.